

Bayernfans gewinnen Pfingstschießen in Floß

Floß. (exb) Der FC-Bayern-Fanclub gewinnt das Pfingstschießen der Königlich-privilegierten Schützen-gesellschaft 1834 Floß, teilte der Verein mit. Von insgesamt 26 angetretenen Mannschaften erreichten die Bayernfans mit den Schützen Christian Haberkorn, David Haberkorn, Florian Höfner und Armin Bayer das beste Ergebnis beim Schießwettbewerb.

Damit holten Sie den Raiffeisen-Wanderpokal, der durch den Vertreter der Raiffeisenbank Josef Völkl überreicht wurde. „Wenn die Bayern diese Saison schon nichts gewinnen, holt wenigstens der Fanclub einen Pokal“, scherzte der ausscheidende Bankvorstand.

Bei der Siegerehrung im Schützenheim freute sich Schützenmeister Sigfried Kellner über die rege Beteiligung und hob den Spaß hervor, den die Gastschützen und die

Organisatoren beim alljährlichen Pfingstschießen hatten. Sowohl das Mannschaftsschießen, bei dem immer vier Schützen zusammen antreten, als auch das reine Glücksschießen waren sehr erfolgreich.

Beim Mannschaftsschießen folgten auf den FC-Bayern-Fanclub mit knappem Abstand der Fischereiver-ein Floß vor den Promillos Floß. Auch diese bekamen eigens laser-gravierte Pokale überreicht.

Beim Glücksschießen waren die Fischer die strahlenden Gewinner, diesmal vor den Bayernfans und der Mannschaft „Glücksgriller“. Als Preise gab es unter anderem Metzgerei-Gutscheine und für die Meistbeteiligung gab es 20 Liter Bier.

Als bester Einzelschütze erhielt Christian Sommer vom Fischereiver-ein noch ein Zielwasser, damit es beim nächsten Mal noch besser klappt.



Schützenmeister Sigfried Kellner (hinten, Mitte) gratuliert den Gewinnern.

Bild: Thomas Meier/exb